

FDP

Die Liberalen

Gedankensplitter der FDP Aadorf

Die FDP Aadorf wünscht ein erfolgreiches Neues Jahr

Die FDP Aadorf wünscht Ihnen ein glückliches und erfolgreiches Neues Jahr! Ein Jahr, in welchem Ihre persönlichen Wünsche hoffentlich in Erfüllung gehen werden.

Was uns als Gesellschaft das Neue Jahr wohl bringen wird? Eventuell die Einsicht, dass «lifere» besser ist als «lafere»? Vielleicht das Revival der alten Weisheit, dass der Kuchen immer zuerst gebacken werden muss, bevor ihn Politiker und Politikerinnen verteilen können? Oder gar die Erkenntnis, dass ideologische Träumerien im politischen Alltag nichts zu suchen haben? Letzteres ist uns sehr wohl bewusst und bekannt, basteln wir doch regelmässig Traumfänger, um die schädlichsten und schlimmsten Polit-Alpträume einzufangen.

Was das Neue Jahr für Aadorf wohl bringen wird? Hoffentlich ein neues EW- und Feuerwehrgebäude. Hoffentlich ein guter Kompromiss bei den Wasserpreisen. Hoffentlich ein abgespecktes und finanziertbares neues Schulhaus-Projekt, welches durch die Bevölkerung akzeptiert und getragen wird. Die erste Aussprache zwischen Schulbehörde und Kritikern des abgelehnten Projekts «Campus» findet übrigens am 19. Januar statt. Wir werden uns aktiv und konstruktiv einbringen und dabei nur nach vorne schauen. Der Abstimmungskampf ist wie das alte Jahr Geschichte.

Werden wir 2026 den zehntausendsten Aadorfer Einwohner oder Einwohnerin begrüssen dürfen? Wird der Venus-Schandfleck endlich verschwinden und einem Neuanfang weichen? Ok, zugegeben: Bei letzterem handelt es sich auch für uns um einen Aadorfer Polit-Alpträum. Hier sei ein wenig Träumen ausnahmsweise einmal erlaubt.

Sie sehen, es wird auch dieses Jahr wiederum viel zu tun und viel zu reden geben. Schön wäre, wenn die Priorität klar bei erstem, also beim «lifere» liegen würde.

Uns Allen wünschen wir für 2026 weniger Aufgeregtheit und ein bisschen mehr Demut. Statt lautem Geschrei wünschen wir uns Vernunft, Fakten und Sachlichkeit. Gepaart mit dem Vorsatz, auch andere Meinungen zu respektieren, wird es uns gemeinsam gelingen, Aadorf als lebenswerte und attraktive Gemeinde zu erhalten und weiter zu entwickeln.

Mit erwartungsvollen Neujahrsgrüssen

Ihre FDP Aadorf

www.fdp-aadorf.ch